

4月の子どもたち



“春” 見つけがとても上手なあめ組。

お散歩では、チューリップやちょうちょうを見つけると、興味津々！指差して「あったよ！」と嬉しそうに教えてくれました。又、桜を見て「お花が咲いてる～」 「きれい！」と目をキラキラさせたり、手のひらいっぱい花びらを集め、それを頭からかぶってお友達と笑いあったりと、可愛らしい姿も見られました。担任より



天気の良い日が多く、公園に行っておたくさん遊ぶことができました。滑り台やシーソーなどの遊具で遊ぶことも好きなのですが、公園内を散歩することも好きな子どもたち。垣根の間を出入りしたり、「ばあ」と顔をのぞかせたり、フェンス越しに「ワンワン」と犬を見たりと探求心が旺盛なだいち組です。これからも戸外でたくさん遊びたいと思います。 担任より



お家の人と離れると泣いていたお友達が、今では笑顔でいってらっしゃいの仕草をするようになってきました。お部屋の中では、お気に入りのおもちゃの1つ“カエル”に向かってハイハイをして行き、つかまり立ちをして大きな目をクルクル回しています。お散歩では、カートに乗り、近所の方にご挨拶をしたり、春の自然を感じたりしていました。桜の花びら、チューリップ、カラスノエンドウに触れ、「ニコッ」と笑います。来月も戸外に出て、風の心地よさを感じたいと思います。 担任より